
 
 
 

 
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 04. Sitzung des Ausschusses für Sicherheit und Ordnung am 
16.09.2020  
 
 
Zu TOP : 5 
Verschiedenes 
 
Frau Friesenhahn macht auf Fahrradfahrer aufmerksam, die beispielsweise in der 
Sarnowstraße den Fußweg nutzen und es deshalb zu Konflikten mit Fußgängern kommt. Ein 
Problem ist die oft überhöhte Geschwindigkeit der Radfahrer.  
Dieses Problem besteht nicht nur in der Sarnowstraße, sondern auch in vielen Bereichen in 
der Altstadt.  
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Gaby Ely 

Stralsund, 01.02.2022 
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